
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月に生徒に実施した生活アンケートを保健委員会がまとめました。 

メディアの使用が思っていた以上に多いことが分かりました。 

本校では今年度「基本的な生活習慣の改善」を重点の一つに掲げて 

取り組んでいきたいと考えています。 

ご家庭でもご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

保健委員会の取組 
 



  



  



  



  



 


